

L'Agence régionale énergie climat d'Occitanie [AREC](http://www.arec-occitanie.fr) vient d'inaugurer sa toute première station Rev, qui offre à la fois un endroit où garer son vélo et des bornes de recharges pour les vélos électriques. Cette espace de 15 m2 a été installé dans le quartier Montaudran, à Toulouse (Haute-Garonne). "C'est le lancement d'un projet important pour nous. Cela fait partie des initiatives sur lesquelles travaille d'arrache-pied l'Arec, dans le cadre du plan vélo de 100 millions euros d'ici 2028 voulu par la présidente Carole Delga" détaille la directrice générale adjointe de l'Arc Occitanie Raphaëlle Viénot. www.arec-occitanie.fr